
 

全 議 高 速 第 1 5 号 

令和２年 1 2月７日 

 

国土交通大臣 

  赤 羽 一 嘉  様 

 

全国高速自動車道市議会協議会 

会 長   神 野 義 孝 

（御殿場市議会議長） 

 

東京都調布市における道路陥没に関する迅速な原因究明等について 

 

令和２年 10 月 18 日、東京都調布市で道路の陥没が発生し、作業中の東京外

かく環状道路本線トンネル工事が原因ではないかと懸念されています。 

本協議会は我が国における高規格幹線道路網の一刻も早い完全整備を要望し

日々活動を行っておりますが、建設に際しては地域住民の安全と不安の解消が

最優先であることは論を俟ちませんし、またその建設にあたっては地域住民の

協力が不可欠であります。 

つきましては、本事案に関しまして、下記の件を強く要請いたします。 

 

記 

 

１ 発生した陥没及び空洞に対し十分な調査を行い、早急な原因究明を行うこ

と。 

 

２ 地域住民の不安払拭に向けて、丁寧な説明や対応を行うこと。また、地元自

治体との緊密な情報共有を図ること。 
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全国高速自動車道市議会協議会 

会 長   神 野 義 孝 

（御殿場市議会議長） 

 

東京都調布市における道路陥没に関する迅速な原因究明等について 

 

令和２年 10 月 18 日、東京都調布市で道路の陥没が発生し、作業中の東京外

かく環状道路本線トンネル工事が原因ではないかと懸念されています。 

本協議会は我が国における高規格幹線道路網の一刻も早い完全整備を要望し

日々活動を行っておりますが、建設に際しては地域住民の安全と不安の解消が

最優先であることは論を俟ちませんし、またその建設にあたっては地域住民の

協力が不可欠であります。 

つきましては、本事案に関しまして、下記の件を強く要請いたします。 

 

記 

 

１ 発生した陥没及び空洞に対し十分な調査を行い、早急な原因究明を行うこ

と。 

 

２ 地域住民の不安払拭に向けて、丁寧な説明や対応を行うこと。また、地元自

治体との緊密な情報共有を図ること。 

 


